



まきだ
牧田っ子 NO12

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

ひと
人とふれあい、共に学び
ひびき合う子の育成

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp./maki-e/>

TEL 378-0516 FAX 378-9530

ことし せわ 今年もお世話になりました、ありがとうございました！



8/15(土)16(日),岡田三丁目自治会長 豊田 博 様が、
体育館のプラットホーム床を塗装してくださいました。

ここ数年夏休みに緑色のペンキできれいに塗装していただ
いてます。塗装がないと、湿気を含んだ状態となり、体育館の
床にも湿気を持ち込んでしまいます。また、場所柄、砂ぼこりが
入りやすい所で、塗装がないと表面に、砂がつまってしまう、
しっかり掃き切れません。きれいに塗装していただきましたので、
掃除もしやすくなりました。暑い中、有難うございました。

がっこうほけんいいんかい かいさい 学校保健委員会を開催しました！

8/27(木),学校保健委員会を開催しました。最初に
瀬古 養護教諭から一学期の「すいみんの日」の取組結果
を示し、説明しました。各学年とも「がんばること」や
「目標時刻までに布団に入れたこと」の目標値80%
は、概ね達成できていました。課題としては、チェック
シートの回収率が学年や月によって低い状況にあった
ことです。



この取組は、学校と家庭との協力なくしては実施することはできません。ともに願うことは、
子どもたちが健康で、元気に学校生活を送り、体力・知力を育むことです。その基本となるもの
の一つが、「すいみん」です。今後も「すいみんの日」の取組にご理解・ご協力願います。

また、下村 学校医さんからは、新型コロナウイルスによる感染症に加え、感染症全般の対策
についてお話しいただきました。

- ・新型コロナウイルスは、飛沫感染のほかに接触感染への注意が必要である。そのためには、
手洗いが有効である。石けんで10秒もみ洗いし、流水で15秒すすぐことで同ウイルス
は、約一万分の一に減少する。もう一度同じようにもみ洗い、流水することで、約十万分
の一にまで減少する。丁寧に石けんで手洗いすることで同ウイルスは除去できる。
- ・マスクの一番の効果は、飛沫を相手に飛ばさないということ、また、ウイルス防御の点からは、

ぬの 布マスクよりも不織マスクが有効である。

- 物に付着したウイルスの除去には、熱水、塩素系漂白剤(ハイターなど)、洗剤、次亜塩素酸水、アルコールが有効である。

ねつ すい 熱水・・・80度の熱水に10分浸す。

えんそけいひょうはくざい 塩素系漂白剤(ハイターなど)・・・次亜塩素酸ナトリウム0.05%に調整して拭く。

せんざい 洗剤・・・界面活性剤もウイルス表面を破壊できる。

アルコール・・・70～95%濃度が理想、60%でも可能、ただ品薄状態である。

- 今後、冬に向けてインフルエンザの流行が心配、コロナの感染状況によっては、病院の受診が思うようにできないこともあり得る。今、行っている感染予防対策(マスクの着用、手洗い・うがいの励行、三密を避けることなど)は全ての感染症対策に当てはまることから、今後も継続して取り組んでいく必要がある。

ひとがた 人型ロボット「pepper君」がやってきた!

しなひ 市内の全小学校を巡回している人型ロボット「pepper君」

が、やっと牧田小学校にやってきました。

にがつきかいし 二期開始と同時にやってきた「pepper君」、職員室前の

廊下で、挨拶をしたり、ラジオ体操したりと、一躍人気者となりました。

内蔵されているアプリには、九九の練習や計算や漢字ドリル学習もあります。

あまりの人気に、子どもたちに『密集しないで!』『もう少し離

れて!』と注意を呼び掛ける毎日です。できたら、pepper君

自身に、注意をしてほしいのですが、そこまではプログラムされて

いませんでした。

ちゅうしゃきんし 駐車禁止の場所への駐車は厳禁で!

残念なお知らせになります。遅れての登校や早退など、様々な事情でお子さんの

送迎で来ていただくことがあろうか思います。その際、駐車禁止場所に止められる

ことで、給食の搬送や職員の出張等の校務に支障がでています。以下の2点について、厳守

いただきますようお願いいたします

1. PTAだよりの6月号でもお知らせしていただきましたが、朝の送りで8時15分までは、学校の敷地内には駐車せず、学校南東にある飲食店 YIN MIXTURA(ジン ミックス トゥラス)さんの駐車場を利用ください。なお、北出入口の右手にある農具小屋(ブロッコ小屋)付近は、給食車輦や救急車輦の通路ですので、駐車は厳禁としております。
2. 学校北にある給食センターの駐車場で、停車し乗り降りすることは絶対に避けてください。給食センターより度々苦情をいただいております。同センターには給食物資を運搬する車両が頻繁に出入りしており、たとえ短時間の停車も、業務に支障をきたします。

